
 
 
Von: Marcel Ranke [mailto:marcel.ranke@partner.hairfree.com]  
Gesendet: Mittwoch, 4. Mai 2016 11:11 
An: Christine Heller 
Betreff: Danke an meine Kollegen 
 
Guten Morgen Frau Heller, 
 
endlich finde ich in Ruhe Zeit meine Gedanken einmal aufzuschreiben. 
 
Ich hatte Ihnen ja am Telefon bereits beschrieben, wie meine doch sehr schwierige Phase in 
der letzten Zeit war und was sich auch für positive Punkte herauskristallisiert haben. 
Das war so gut, dass es sich lohnt dieses explizit zu erwähnen. 
 
Durch verschiedene Faktoren im Inneren meines Instituts und auch drumherum, lief es ja 
wirklich nicht so gut. 
Hinzu kam das meine Gesundheit auch sehr angespannt und schwierig war und auch im 
familiären Kreis gab es diesbezüglich Herausforderungen. 
 
In solchen Zeiten dachte ich natürlich auch an´s Aufgeben und vor allem zurück in meine 
monetär und karrieretechnisch extrem erfolgreiche Zeit in der Pharmaindustrie. 
Dort ging es mir Materiell und vom Ansehen her sehr gut. 
 
In diesem schweren Moment, als ich mich alleingelassen fühlte, keine Ausweg sah aus 
eigener Kraft noch einmal aufzustehen und meine eigentlich riesige Motivation 
wiederzufinden, gab es menschlich wahnsinnig emotionale Ereignisse. 
 
Das, was am Franchise-System sehr gut funktionieren kann und was wir wahrscheinlich oft 
übersehen oder, da wir alle Alpha-Tiere sind, auch einfach nicht annehmen wollen. 
 
Kollegen!! Kollegen, die eine komplett andere Einschätzung von meiner Persönlichkeit und 
Arbeit haben, als ich selbst von mir. 
Meine eigenen Erwartungen sind sehr hoch, da ich natürlich erfolgreich sein möchte. Das 
führt auch zu Selbstzweifeln. 
 
Ich möchte die Kollegen namentlich nennen, die mir wirklich aus dieser Krise geholfen haben. 
 
Das sind: Thomas Hartmann, Franz Augustin, Claus Lippmann und Simone Voltmer. 
 
Thomas Hartmann hat mich unterstützt, in dem er meine Telefonie für mehrere Tage durch 
seine Telefonistin übernommen hat. 
Er ist jederzeit ansprechbar, auch Mitternacht, und steht mit Rat und Tat zur Seite. 
Toll ist das auch ich ihm Ratgeber sein kann, weil in anderen Bereich sehr fit und gut.  
Er hat mir aufgezeigt das ich ein cleverer Unternehmer bin, der in der kurzen Zeit richtig viel 
und richtig gut umsetzt. 
Thomas ist auch immer bereit Informationen zu teilen und hält nicht hinter dem Berg. 
 
Franz Augustin ist selbst ein toller Unternehmer und das mit 23!!! Mit ihm bin ich regelmäßig im 
Austausch und Abgleich, nutze ihn auch als Coach und Komperator. 
Franz hat mich jeden Tag angerufen, als ich aufgeben wollte. Er hat mir aufgezeigt das mein 
„altes Leben“ einfach abzuschütteln ist und es Geduld braucht. 
2-3 Jahre bis alles richtig läuft und ineinandergreift.  
Ihm ist es wichtig das ich motiviert bin und das er mich als Freund und Kollege behält. Er selbst 
nutzt meine Art und Weise und meine Gedanken, um für sich Dinge umzusetzen. 
 

mailto:marcel.ranke@partner.hairfree.com


Claus Lippmann ist ein enger Vertrauter geworden, mit dem ich von Anfang an super 
zusammenarbeite. Wir unterstützen uns gegenseitig und tauschen uns fast täglich aus, nutzen 
Promoterinnen zusammen und Promotionmaterial, gleichen uns ab. 
Ich bin dankbar für dieses Vertrauen und für seinen Satz, dass ich nach vorne schauen soll 
und die Möglichkeiten sehen. 
Er wünscht mir den Erfolg von ganzem Herzen und das macht stark und motiviert. 
 
Simone Volltmer ist eine Kollegin, die ein Vorbild ist in Sachen Verkauf und Durchhalten. In 10 
Jahren diese Entwicklung und einen solchen Erfolg zu haben sind für mich weiter Antrieb. 
Ich kann mich mit ihr abgleichen und gern eine Meinung von ihrer Seite erfragen, bekomme 
auch offen Feedback und mentale Unterstützung. 
Auch durch sie habe ich gelernt Ausdauer zu haben und Durchhaltevermögen, nach vorne 
schauen.  
 
Ich möchte einfach ausdrücken da ich froh bin links und rechts solche Unterstützung zu 
erfahren, obwohl ich nie danach gefragt habe. 
Es ist ein tolles Gefühl und gibt Sicherheit. 
Diese Stärken gebündelt machen das Unternehmen aus und bringen es nach vorne. 
Ich würde jederzeit für diese Kollegen das Gleiche tun und versuche meinen Beitrag für unser 
„Teamergebnis“ zu leisten. 
 
Ich weiß dies alles sehr zu schätzen und möchte andere Kollegen ermutigen auch mal über 
den Tellerrand zu schauen und offen zu sein. 
Offenheit bringt Offenheit zurück sagen wir ja immer. 
Vertrauen schenkt Vertrauen sage ich. 
Es ist ein Geben und ein Nehmen. 
 
Ich bin froh und stolz Teil dieser Community zu sein, Danke! 
 
Dies meine Gedanken zum Thema und vielleicht zum Ansporn an andere. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
herzlichst, 
  
Marcel Ranke 
Geschäftsleitung hairfree Stuttgart 
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Wichtiger Hinweis: 

Diese E-Mail enthaelt vertrauliche und/oder rechtlich geschuetzte Informationen. Wenn Sie nicht der richtige Adressat sind 
oder diese E-Mail irrtuemlich erhalten haben, informieren Sie bitte sofort den Absender und vernichten Sie diese Mail. Das 
unerlaubte Kopieren sowie die unbefugte Weitergabe dieser Mail ist ohne die schriftliche Genehmigung des Absenders nicht 
gestattet. 

Important Note: 

This e-mail may contain confidential and/or privileged information. If you are not the intended recipient (or have received 
this e-mail in error) please notify the sender immediately and destroy this e-mail. Any unauthorised copying, disclosure or 
distribution of the material in this e-mail without the written permission of the sender is strictly forbidden. 
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